

Rancagua

# Minvu avanza en proyecto habitacional para comité Héroes de la Salud con tecnología de construcción industrializada

La iniciativa beneficiará a trabajadores de la salud de Rancagua, con un enfoque innovador que optimiza tiempos y eleva la calidad de las viviendas.

El Minvu O'Higgins sigue avanzando en su compromiso de brindar soluciones habitacionales a los trabajadores de la salud de Rancagua como parte del Plan de Emergencia Habitacional impulsado por el Presidente Gabriel Boric. El proyecto habitacional para el Comité Héroes de la Salud, conformado por 80 trabajadores del Hospital Regional y centros de salud municipales de Rancagua, se destaca por su propuesta de adoptar una metodología de construcción industrializada, que permite una edificación más rápida, segura y con altos estándares de calidad.

La semana pasada, socias y socios del comité visitaron la planta de construcción de BauMax, en la Región

Metropolitana, donde observaron el proceso de fabricación de viviendas industrializadas que reduce significativamente los tiempos de construcción y garantiza durabilidad. Durante el recorrido, los asistentes pudieron conocer en detalle los materiales y técnicas que se emplearán en sus futuras viviendas.

"Esta es una iniciativa muy importante para la región y para el Plan de Emergencia Habitacional," comentó el seremi de Vivienda y Urbanismo de O'Higgins, Luis Barboza Quintanilla. "Además de ofrecer una solución concreta a los integrantes del comité Héroes de la Salud, estamos promoviendo la tecnología de vivienda industrializada, que es más rápida y eficiente.



Estamos afinando los últimos detalles para el financiamiento del proyecto, y los aspectos más complejos relacionados con la cantidad de viviendas ya están resueltos."

Por su parte, Cynthia Báez, presidenta del comité Héroes de



la Salud, expresó su satisfacción tras la visita a la planta: "Esto va a marcar un hito en Rancagua. Traje a mi gente del hospital y los consultorios para que vean que esto ya no es un sueño, es una realidad para nosotros."

Sebastián Lüders, gerente técnico de BauMax, explicó que "el objetivo de la visita era mostrar al comité la tecnología y la calidad de la construcción, para que sientan cómo será su vivienda definitiva. Llevamos varios años en la industria, con más de tres mil viviendas industrializadas. Llamo a confiar en el proceso, ya que cumple con todas las normas actuales."

El proyecto fue también presentado en una reciente reunión en

el Hospital Regional de Rancagua, donde los socios conocieron el alcance y los beneficios de la tecnología industrializada en la construcción de viviendas. Esta metodología cumple con todas las normas vigentes y permite acortar significativamente los plazos de entrega, marcando un cambio en la manera de gestionar los proyectos habitacionales en el contexto de la emergencia habitacional actual.

El Programa de Vivienda para Organizaciones de Trabajadores, bajo el cual se enmarca este proyecto, permite a trabajadores de sindicatos y asociaciones gremiales de empresas públicas, privadas o instituciones del Estado acceder a una vivienda propia.

